
 

 

第 1103 回例会 2021 年 11 月 30 日 

□司  会     吉田  穣君 

□開会点鐘     山崎 芳雄君 

□R ソング 『手に手つないで』 テープ 

□ゲスト   

 

 

 

 ㈱ヤマモトモータリング 

代表取締役   山本 晃大様 

 ㈱みすゞユニオン 

代表取締役   小野 将司様 

 ㈱サングラフィカ 

代表取締役社長 三浦 道也様  

□ラッキー賞  

 

提供者 山崎会長『宮古島土産』 

 飯島俊勝君    斉藤 仁君 

                                
『久々に宮古島に行ってきました』 

会長    山崎 芳雄君  

今日は、昨年の７月２８日の納涼

例会以来、１年４ヶ月ぶりの久々の夜間例会にな

ります。 

昨年から黙食での例会が続いており、今日は多

少会話もできる親睦の図れる形での例会となって

おります。コロナ感染には十分にご配慮を頂きな

がら楽しい例会にして頂きたいと思います。 

さて私事ですが、２３日が祝日で例会が有りま

せんでしたので１８日より１週間１５年前に購入

をしました宮古島のセカンドハウスにコロナの５

波が始まる前の６月以来今年２回目の家の管理を

兼ねて行ってきました。 

宮古島はサンゴが隆起して出来た島でほぼ平

らで遮る物がないために台風の時はまんべんなく

島全体を風雨が襲います。 

７月２３日に宮古島に上陸した台風は宮古島

で瞬間風速が３４ｍとの事でしたので心配をして

いたのですがコロナの第５波の影響で行けずにこ

んな時期になってしましましたが幸いにも我が家

には被害が無くほっとしました。 

宮古島で一番高い標高の場所は海抜が７９ｍ

で現在は航空自衛隊のレーダー基地になっていま

すのでいかに風を遮る物が無いか想像ができると

思います。 

私の家は海より４００ｍ位の場所に立地して

いますので絶えず海水が風に乗って飛来するため

建物の傷みも早く、アルミサッシの窓も腐食する

ので本来で有れば時々建物全体に水道水を掛け洗

い流してやらないと維持管理が出来ない過酷な条

件です。 

気温が高く湿気が多くカビがひどいので一年

中リビングのエアコンは運転を止めることができ

ず電気代も大変ですし、エアコンの室外機も塩分

を洗い流さないと３年で駄目になります。住んで

居れば維持管理も楽ですが一年に２，３回程度行

く程度ですので建物全体の傷みはひどく上田の４

～５倍の速さで進みます。 

女房は、維持、管理費用を考えればホテルに滞

在した方が安上がりではと言うのですが、着替え

やゴルフ道具等の生活に必要な物が全て置いて有

りますので、いつでも思いついた時に手ぶらで行

きたい時にいつでも行ける事にメリットを感じて

います。１５年も通っていると多方面に知人が出

来て何をするにも現地では困ることは無く楽しく

過ごす事ができる様になりました。 

宮古島にもロータリークラブが有り会員は３

０名程と我々のクラブと同じくらいの規模のクラ

会 長 挨 拶 

例 会 日 誌 



 

 

第 1103 回例会 2021 年 11 月 30 日 

ブで先日宮古島の友人の後輩が今年度の会長との

事で紹介を受け色々と情報の交換をして来ました。 

歓迎をするので是非皆さんで出かけてくださいと

の事でしたので、チャンスが有れば家族同伴で行

ってメイクをみるのも面白いと思います。 

宮古島に付いての沢山面白い話、観光スポット等

話題を沢山持っていますので、今度卓話の時間を

頂き紹介をしたいと思います。

 

             清水 一典君             
１.  RI より 

・コーディネーターニュース １２月号 
２.米山奨学会より 
 ・ハイライトよねやま 260 号 
 ・１０月の寄付金傾向 
３.地区事務所より 
・ロータリー財団寄付金明細表 

 ４.八十二銀行より 
  ・法人用キャッシュカードのご案内 
 
恵送   
  ・上田東 RC 様・東御 RC 様・・会報 
 

 

 

               斉藤  仁君  

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日  25 5 0 80.00％ 

前々回 23 5 5 100％ 

山崎芳雄君  久々の夜間例会ですね。本日はゲ

ストの皆さんようこそ楽しんで

いってください。 

西澤尚夫君  ゲストの皆さんようこそ。 

伊藤 豪君  今日の夜間例会は楽しみにしてお

りました。カメラ係頑張ります！ 

柄澤 堯君  早い忘年会久しぶりに楽しくやり

ましょう 

斉藤惠理子君 久しぶりの夜間例会楽しみましょ

う！ 

飯島俊勝君  寒くなってきました。明日から師

走。一年間お世話になりました。 

飯島伴典君  今日は楽しみです。よろしくお願

いします。 

 

夜間例会(オープン例会) 
 年初計画では１２月２１日(火)に忘年夜間例会

を予定しておりましたが、感染状況が落ち着いて

いるこの時期に前倒しして夜間例会を開催いたし

ました。 

会員友人ゲスト３名をお招きし、オープン例会を

開催することができました。また、ビンゴゲーム

は山崎会長をはじめ、会員の方から参加者全員に

いきわたるほど沢山の景品を提供いただきました。

久しぶりの夜間例会を楽しみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮澤 広一君 水野 泰雄君 吉田  穣君 

清水 一典君 斉藤  仁君  

幹 事 報 告 

会員卓話 職業紹介 

出席・ニコニコ BOX 

ニコニコ BOX 喜投額 11/30例会 19,000円 

今年度累計 276,002円  目標達成率 30.67% 

12 月 14 日 例 会 予 定 

プ ロ グ ラ ム 


